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本报讯 6 月 13 日至 14 日，省政协主席
李微微来到邵阳县督查调研脱贫攻坚工作，
看望和慰问帮扶对象以及贫困群众。她要
求，坚决按照中央和省里的决策部署，进一步
做实做细各项工作，确保如期实现脱贫攻坚
目标任务。

省政协秘书长卿渐伟、副秘书长路阳，市领
导龚文密、鞠晓阳、王若波参加督查调研活动。

李微微一行首先来到距邵阳县城20多公
里的黄亭市镇青草回族村。该村是邵阳县2
个少数民族村之一，全村360户1150人，贫困
户有58户216人。在建档立卡贫困户张刚勇
的新居，李微微仔细查看扶贫手册，详细了解
家庭情况，并就扶贫政策落实情况逐条询
问。“工作要做实做细，不做好就对不起老百
姓。”在青草回族村脱贫攻坚办公室，李微微

查看了建档立卡贫困户名单，了解全村贫困
户对口帮扶情况、扶贫工作进展、贫困户公示
情况等。她说：“扶贫要有针对性，要做实基
础工作，通过各种方式方法，激发老百姓的内
生动力。”

邵阳县黄亭市镇省级贫困村唯一村以基
地建设为龙头，围绕提高贫困户经济收入这
一核心，成功创办油茶、苗木等6个基地，并通
过合股、务工等多种方式帮助贫困户脱贫致
富。李微微对唯一村探索“项目由村委会托
管，利益及主体权属全归农户”的互助模式，
走出产业发展新路子给予肯定。她指出，要
立足资源优势，通过发展特色产业，带动和帮
助贫困群众脱贫致富。

李微微来到省政协驻村帮扶联系村白仓
镇塘代村，看望慰问何乙清等困难群众，了解

生活生产情况。她并对照扶贫工作手册，与
贫困户一一确认相关情况。她强调，要针对
贫困群众的实际，因人施策、因户施策，提高
脱贫攻坚的针对性，扎实落实各项精准帮扶
措施。

李微微还来到邵阳县学海文化项目建设
工地，了解项目进展情况。她要求，要为企业
发展创造良好条件和发展环境。企业要在发
展壮大的同时，带动当地贫困群众共同脱贫
致富。

调研期间，李微微还先后看望了结对帮扶
对象罗家保和邓立民，了解他们的困难和需
求，鼓励他们进一步振奋精
神、增强信心，积极探索致富
渠道，争取早日脱贫致富。

（记者 马剑敏）

李微微督查调研我市脱贫攻坚工作时强调
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本报讯 6 月 14 日，广
东省清远市人大常委会党组
书记、常务副主任曾贤林，我
省永州市人大常委会副主任
魏湘江率队来邵考察，共商
加快推进呼南高铁项目并向
南延伸事宜。市人大常委会
党组书记、常务副主任周国
利，市人大常委会副主任刘
德胜出席联系会议。

呼南高铁北起内蒙古呼
和浩特，南至广西南宁，是国
家“八纵八横”高铁大通道第
五纵，在湖南境内经过常德、
益阳、娄底、邵阳、永州5市。
其中邵阳至永州段设计新建
铁路97公里，预计投资130亿
元。2016年7月，中铁第四勘
察设计院已到邵阳、永州进行
了现场勘察，并按照350公里
／小时的速度标准完成了项
目预可研。我市境内设邵阳
站和邵阳南站（塘渡口），计划
于2018年启动建设。

会议指出，尽快建成呼
南高铁是邵阳、永州、清远三
市人民共同的心愿，推动呼
南高铁向南延伸符合国家

“一带一路”发展战略。目
前，“武汉经济圈”“长株潭城
市群”等国家级城市群迅速
崛起，中部地区通往“北部湾
经济圈”乃至东盟的快速铁
路通道是由武广线至衡阳
后，再经湘桂线至南宁往
西。通往珠三角地区的唯一
快速铁路通道是京广高铁，
而武广高铁运输能力已接近
饱和。如能尽快建成呼南高
铁邵永、益娄段，并在永州向
南延伸至广州，则可形成另
一条快速铁路通道。这既能
有效缓解武广高铁运能紧张
局面，又能大幅提升中西部铁路网的通达能力，对中
部地区对接丝绸之路经济带和二十一世纪海上丝绸
之路，可以起到举足轻重的桥梁和枢纽作用。

会上，三市一致表示，要尽快开展前期工作，建
立稳定长效的沟通机制，加大汇报协调力度，推动呼
南高铁邵永段、益娄段早日开工建设。 （刘小幸）
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本报讯 6 月 14 日上午，市人大常委会
党组书记、常务副主任周国利到市中级人民
法院调研时强调，要落实司法为民宗旨，维护
社会公平正义，为我市“二中心一枢纽”建设
提供强有力的司法保障。市人大常委会副主
任蒋耀华、市中级人民法院院长尹南飞等陪
同调研。

周国利一行察看了该院立案大厅信访文
明窗口和建设中的审判法庭，现场感受了该
院为方便群众诉讼采取的一系列措施。市中
级人民法院审判法庭项目建设正在加速推

进，预计将在今年8月完成内部装修和设备安
装、调试，9月正式交付使用。

周国利对市中级人民法院工作取得成绩给
予充分肯定。他指出，市中级人民法院充分发
挥各项审判职能，积极化解各类矛盾纠纷，努力
打造过硬干部队伍，为全市经济社会发展营造
了良好法治环境。周国利就进一步推进法院工
作强调：一要落实司法为民宗旨，全力维护公平
正义。要妥善审理涉民生案件，完善诉讼服务
功能，加大司法公开力度，促进社会和谐，增强
人民群众获得感。二要自觉贯彻新发展理念，

服务保障经济健康发展。要自觉维护市场经济
秩序，保障市场交易安全。要运用司法手段支
持产业结构调整，促进经济转型升级，注重并及
时审结环境资源案件。三要注重自我锤炼，争
当人民好法官。要坚持“两学一做”常态化、制
度化，牢固树立“四个意识”，恪守人民法官的职
业操守和良知，严格司法、公正裁判，捍卫法律
尊严，维护社会公平正义。

周国利还就进一步加大对法院工作的
支持力度，帮助法院解决实际困难提出具体
意见。 （刘小幸）

周国利到市中级人民法院调研时强调

落实司法为民宗旨 维护社会公平正义

本报讯 6 月 14 日，市中级人民法院举
行首批员额法官宣誓仪式。市人大常委会党
组书记、常务副主任周国利，市人大常委会副
主任蒋耀华等出席宣誓仪式并监誓。

当天上午，75 名员额法官身穿制服，面
向国旗，肃然站立，在市中级人民法院院长

尹南飞的带领下，右手握拳高举，庄严宣读
誓词。

周国利代表市人大及其常委会对首次入
额的法官表示祝贺，并寄语所有入额的法
官：在建设“二中心一枢纽”的征途上，人民
法院责任重大、使命光荣。大家要不忘初

心、奋发有为，争当人民好法官，尽情抒写自
己的不悔人生。

参加此次宣誓仪式的75名员额法官，通
过考试、考核等严格程序选拔产生，具有较高
的法律素养、丰富的审判工作经验和较强的
履职能力。 （刘小幸）

市中院首批员额法官集体宣誓

本报讯 近日，2017 湖南（南
山）六月六山歌节携带鲜明的城步
苗族民俗元素登上了纽约时代广场
LED大屏幕，让肤色各异的人们感
受到了浓浓的中华特色文化。

六月六山歌节是城步苗族、侗族
等少数民族传承千年的古老风俗。
1997年以来，城步连续成功举办了
16届“六·六”山歌节。2014年，“城
步六月六山歌节”升格为“中国湖南
（南山）六月六山歌节”，确定了“一路
山歌上南山”的主题，成为湖南最有
影响力的四大民俗节庆活动之一。

2017湖南（南山）山歌节登上纽
约时代广场LED大屏幕，以更加开
放的姿态走向世界，彰显了其日益增
长的影响力。

今年六月六山歌节由市委市政
府和省音乐家协会主办。目前，组
委会正以全国山歌王争霸赛为新起
点，开启报名通道，通过微博、微信
H5以及PC专题三大渠道，面向全
国拉开寻找山歌达人的大网。

（马 晶）
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本报讯 6 月 14 日
上午，我市在长沙举行邵
阳武冈机场通航新闻发
布会。武冈机场定于本
月 28 日正式通航，首航
将飞往北京首都国际机
场。新华网、湖南卫视等
33家媒体的记者和亲和
力、海外、新康辉等11家
旅行社的负责人参加新
闻发布会。

武冈机场首期将开
通北京—郑州—邵阳和重
庆（或贵阳）—张家界—邵
阳—长沙2条航线，上述
航线每天各一班次，价格

待定。下半年将逐步开通
上海—邵阳—昆明，深圳
—邵阳—西安，广州—邵
阳—成都，海口—邵阳—
长沙等中心城市航班。由
此，邵阳成为我省第7个
开通民用机场的城市。

市委常委、常务副
市 长 蔡 典 维 出 席 并 发
布通航新闻，邵阳武冈
机 场 协 调 指 挥 部 指 挥
长王长忠、湖南机场集
团 有 关 部 门 负 责 人 出
席 会 议 并 回 答 了 记 者
提问。

（记者 朱 杰）

邵阳武冈机场通航

新闻发布会在长举行

6月12日晚，我市“助力新邵阳 喜迎十九大”广场舞大赛进行了最终大PK。12支

决赛队分别进行了规定套路和自选舞蹈的激烈角逐，最终决出冠亚季军，青龙桥健身队

获特等奖。本次比赛由市委老干局和市文体广新局联合主办。

罗哲明 黄岗岩 摄影报道


